

Entrevista / Santiago Creel (Diputado – PAN)

"Yo creo que quedó claro lo que sucedió con la Reforma Eléctrica, ha traído como consecuencia una persecución en contra de Alejandro Moreno, pero de nuestra parte como aliados, como coaligados en la alianza Va por México estamos más firmes que nunca, para nosotros Alejandro Moreno ha cumplido a cabalidad, eso es lo importante en la alianza porque finalmente una alianza es un acuerdo y lo importante en una alianza es que los acuerdos se cumplan".

https://drive.google.com/file/d/1FEbpzthLBz1Wufvx9plpuCqxZd0kHmyk/view